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 【今期活動報告】 

クラブ奉仕委員会      栗木悦郎委員長 

司会進行を務めましたが、掛川さんの力

をお借りしての進行でした。もう終わり

ますが最後まで皆さんにご迷惑をお掛け

しましたこと申し訳ございませんでした 

社会奉仕委員会       服部 正委員長 

1年間大した事業を行うことが出来ません

でした。ポリオデーの募金活動と「古着

でワクチン」で使用した大きな募金箱の

作成が唯一の活動でしたが、それもミス

が多く迷惑を掛けました。来年は一生懸命働き

ます。 

青少年奉仕委員会      山浦智城委員長 

次々年度丸子ＲＣホストでRYLAが行われ

ます。その準備も兼ね戸倉上山田ＲＣで

行われたRYLAに参加してきました。丸子

で行うRYLAの参考にしていきたいと思い

ますので皆さんご協力お願いします。 

会員増強・退会防止委員会  内堀敏高委員長 

今年当初の目標は4名と発表しましたが、

最初の2名招致で躓き以降一人も入会まで

たどり着きませんでした。次年度は委員

ではありませんが、全面的に協力して会

員増強に努めたいと思います。 

職業奉仕委員会       斎藤育子委員長 

今年はRYLAをはじめいろいろなイベント

に参加させていただき多くの方々とお話

をしたり、勉強をさせていただきまし

た。 

来年度の参考にさせていただきます。 

国際奉仕委員会       掛川浩邦委員長 

主な仕事はポリオ募金活動でした。 

クラブ奉仕副委員長として司会の補助、

出張が多く思うようにいきませんでした

がホームページの更新も行ってきまし

た。 

親睦・家族・プログラム委員会 河野正美委員長 

 当初新しい企画をと思いましたが、中々うま

くいかず、会長・幹事に助けていただき

素晴らしい外部卓話者やクリスマス奏者

を推薦していただきありがとうございま

した。又、会員卓話も皆さん快く引き受

けていただきありがとうございました。私は苦

労することなく1年間終わることが出来ました。

感謝します。 

米山記念奨学委員会     宮本伸司委員長 

アドナン・ムハンマド君を迎えて2年目に

なります。かなり日本語が通じるように

なってきましたが最初は皆さんにもだい

ぶ迷惑を掛けました。現在日本語学校に

通い成果は表れているようです。来年3月までお

世話をしますので皆さんよろしくお願いしま

す。 

出席・にこにこBOX委員会  井澤秀一委員長  

1年間ありがとうございました。 

アドリブが利かないので中々皆さんの

メッセージを読むのが難しいことでし

た。 

副会長・会計        小宮山陽一さん 

会長不在のときのみの仕事でした。会計

の仕事も毎月事務局さんから送られてく

る会計報告に目を通すと、事業の他にも

地区やＲＩへの対応等沢山の案件があり

事務局さんの大変さがよく分かりました。 

ＳＡＡ           佐藤重喜さん 

ＳＡＡの仕事は、道を間違わないよう皆

さんを導く仕事と認識しています。正常

なクラブ運営が出来ました。皆さんご協

力ありがとうございました。例会中の

バックミュージック流すことが出来良かったで

す。 

奉仕プロジェクト委員会  長島三夫委員長 

最初で最後の仕事ですが、井田さんより

桜ロードの草刈りの依頼が来ました。 

井田さんが出来ないので皆さんにお願い

したいとのことです。プログラムに入れ

てください。お願いします。 



     例  会  日  誌 
 

*司会 栗木悦郎さん 

*ＳＡＡ 佐藤重喜さん 

*国歌斉唱 

*ロータリーソング 奉仕の理想 

*ゲスト 米山奨学生アドナン・ムハンマドさん 

*6月慶祝 

   結婚祝 小宮山陽一さん、須江幸弘さん 

配偶者誕生祝 水沼勝代さん、田中政恵さん 

  栗木明子さん 

 

 

【会長挨拶      田中利幸会長】 

こんにちは。 

 先ほど今期最後の理事会を開きまし

た。  

丸子地域自治センター（旧丸子町役場）

前の交差点寄りの生け垣に丸子ロータリークラブ

創立２５周年記念事業で時計を設置致されており

ます。 

その当時は大型トラックの往来も非常に多かった

です。時計本体にロータリーのＰＲがないので気

が付かない会員の方も多いと思いますが、土台に

ロータリーマークと記念モニュメントがありま

す。 

しばらく前より時計が止まった状況でしたので､

小宮山副会長に確認をお願いしたところ調整して

頂き現在は正常に作動しております。 

土台の劣化と支柱に錆が出ていますので状況を詳

しく調査して改修する予定です。よろしくお願い

致します。 

 また来期よりＲＩより、クラブの計画を向こう

３年まで立てて運営していくこととの方針が課せ

られ、その戦略会議を開催予定です。 

 この数日の話題では再び大手自動車メーカーの

形式認定の試験の不正がクローズアップされてい

ます。 

専門家ではありませんが､一部の報道では 輸出

車の関係もあり国交省の検査より厳しい検査によ

り試験した事例もあるとのことです。新興国メー

カーの開発が急速になっており、それに対抗する

ための焦りもあるのかもしれません。法律巡視は

勿論重要ですが、法律も時代に即して変化してい

くことも必要かと思います。 

 ６月になりましたが、事業主の皆様は 目に見

える形での所得税減税を指示されておりますが事

務的に煩雑で減税効果が職員に実感できる？よう

に給与明細に明記せよという将○様のようなお達

しが告げられております。これから増税があった

ときは大きく明記するようにしなければいけない

と考えてしまいます。 

本日は各委員長さんに今年度の事業の総括を

お願いしております。よろしくお願い致します。 

【幹事報告      小池功二幹事】 

今週の着信 

・第2600地区より 

地区補助金対象クラブ選考会の連絡 

丸子クラブ 1252＄約189,000円の補助金 

今週の配布 

・ロータリーの友6月号 

今週の配信 

・会報№2851号、№2852号 

・月信6月号 

週報恵送 

 上田ＲＣ 

【出席報告】 

会員数    40名（内女性会員7名） 

出席免除者  12名 

本日の出席者 17名（内出席免除者の出席4名、 

            オンライン出席1名） 

ラッキー賞  山浦智城さん 

「ありがとうございます。 

過去にも何回か戴きました。大切に育て

ます。」 

【にこにこＢＯＸ報告】 

「6，6，6，ですね。家内の誕生月です。6/9ドナ

ルドダックと同じ生まれです。」田中利幸さん 

「例会はあと2回です。最後までよろしく。」 

               小池功二さん 

「結婚月です。39年間仮面夫婦続いています。」 

               小宮山陽一さん 

「掛川さん6，6，6教えて下さい。」服部正さん 

「妻の誕生月です。お祝い渡していいものか藪蛇

のような感じも…」       栗木悦郎さん 

「田んぼの草刈り大変です。」 山浦智城さん 

小池功二さん、佐藤重喜さん、内堀敏高さん 

長島三夫さん、宮本伸司さん、河野正美さん 

掛川浩邦さん、奥寺浩司さん、佐藤恵太さん 

井澤秀一さん 

  本日の喜投額    26,000円 

  今年度累計額   680,200円 

【委員会報告】 

・宮本伸司カウンセラーより 

  米山奨学金授与 

 日本語もだいぶ話せるようになってきましたの

で今日は日本語であいさつします。 

 ムハンマドさんより挨拶 

「5月の30日、31日発表会がありバスで京都まで

行ってきました。 

ロータリーの友5月号と6月号にパキスタンのポリ

オの特集が載っています。 

昨年まで6件ありましたが今年は2

件に減りました。皆さんも読んで

ください。」 

 


